

■ DITHMAR WESTHELLE ASSENMACHER
ZWINGMANN & PARTNER

Bewertung: Die für Insolvenzverwaltung empfohlene Kasseler MDP war jahrelang auf Nordhessen u. Thüringen fixiert, hat sich jüngst jedoch entschlossen, erhebl. zu expandieren: Sie nahm den erfahrenen Frankfurter Verwalter André Gabel in die Partnerschaft auf u. eröffnete Büros in Essen, Weilburg/Lahn u. Salzgitter. Das Streben in neue Regionen untermauerte die Kanzlei mit der Ernennung von 4 neuen Partnern aus den eigenen Reihen. DWAZ sucht damit einerseits Chancen an Gerichten mit Potenzial, andererseits reagiert sie deutlicher, aber auch später als andere auf den härter werdenden Wettbewerb um gute Verwaltungen.